



i

[Bild: Thorsten Jordan](#)

Jakob lebt heute, nach Stationen in Dießen und Herrsching, in Weßling. Während seiner Zeit auf dem Ammersee-Gymnasium (ASG) lernte er einen aus Niederbayern gerade neu zugezogenen Jungen kennen. Das war in der achten Klasse, mit 14. Es stellte sich heraus, dass Jakob schon seit einem Jahr Maxi Aldingers Youtube-Kanal folgte, wo dieser eigene kleine Filme postete. Die beiden entdeckten ihre gemeinsame Liebe zur Musik, taten sich zusammen und veröffentlichten 2015 ihren ersten Song. Vier Jahre haben die beiden zusammengespielt, erst unter dem Namen JAX, dann unter „A Story for Reflection“, eine Geschichte zum Nachdenken. Maxi ist für „alles mit Tasten“ zuständig, hat klassisch Klavier gelernt und steht in der Band am Synthesizer.

## **Er war der "übelste Red-Hot-Chili-Pepper-Fan"**

Anton Engelmann zog mit 16 Jahren aus Bad Homburg nach Schondorf und besuchte das Rhabanus-Maurus-Gymnasium in St. Ottilien. Er spielt seit dem elften Lebensjahr Schlagzeug und hörte